

# コムハウス&ねくすと通信

つうしん

2022年 3月 4日

コムハウス・ねくすと発行

No. 1139

3月が始まりました！

昼夜の寒暖差はありますが、昼間のポカポカな陽気が春の訪れを感じます。

3月3日は桃の節句（ひな祭り）でしたね。桃の節句の食べ物と言えば、ちらしずし・ひなあられ・ひしもち・はまぐりの潮汁などがありますね。ちなみに3色のひしもちには、「健康（緑）・子孫繁栄（白）・魔除け（赤）」という意味が込められているそうですよ。

行事の習わしの意味を知ると、もっと身近に感じられますね。

（松澤）

## すまいる班

3月に入りました。今年度もあと1ヶ月です。気温も暖かく、春はすぐそこまで来ているようです。毎年咲くのが早いので、ロータリーの桜に注目ですね。

3月3日はひなまつり。給食も特別メニューでしたが、すまいる班では創作のじかんでひな人形作りを取り組みました。みんな食い手を動かし作品が完成しています。玄関に飾ると見つけたので見て行って下さいね！

## こもれび班

今冬はとても寒い日が続きましたが、立春が過ぎ、少し寒さが緩んできました。今週もおひなタラムをする、ひなまつりでひなタラムを飾りました。ツッキーのメンバーは、ホワイトデーに向け、頑張っておられます！！

3月になり一気に春めいてきましたね。ねくすと外作業のたまご達も体が楽になってきただけでなく、ねくすとのたまご達も元気いわくわくしている様です。ねくすとのたまごのお休みは、ゲームをする人、本を読む人、音楽をきく人、横になって体を休める人、オセロをする人と様々な過ごし方があります。その中でも週1回「松本ほんぽん」を踊って、体を動かす人もいます。だんだんとの車輪が広がってきている今日この頃です。